

Activité 2.3

Scénario 1

L'auteur de la violation étant un acteur étatique, le non-Respecter des droits par les gardiens de prison est l'option la plus correcte. Cependant, comme nous l'avons vu précédemment, dès lors que les acteurs étatiques ne Respecteront pas les droits, ils échouent sur tous les plans et, dans la pratique, nous choisirions les trois, c'est-à-dire le non-Respecter, la non-Protéger ion et la promotion des droits de l'homme.

raisonnable

incorrect

Suivant

déraisonnable

correct

Suivant

Scénario 1 - Commentaire

Bien que la profession du sexe soit illégal, le droit à la santé de la femme ne peut pas être limité pour cette raison, car il n'y a pas de raison juridiquement valable de le faire.

Refuser ses droits aux soins de santé ne mettra pas fin à son travail sexuel. Aucune loi ne stipule que le refus de soins de santé est une punition pour le travail du sexe. Même si c'était le cas, certaines étapes procédurales devraient être franchies avant qu'une telle sanction puisse être prononcée, notamment le droit de l'intéressée à un procès libre et équitable devant un tribunal.

Suivant

Scénario 2

Dans un pays où les relations sexuelles entre personnes de même sexe sont illégales, un homosexuel a été arrêté dans la rue en raison de son apparence.

raisonnable

incorrect

Suivant

déraisonnable

correct

Suivant

Scénario 2 - Commentaire

Dans la plupart des pays où l'activité sexuelle entre personnes de même sexe est illégale, la législation est très précise quant à la nature de l'acte criminalisé, qui est généralement l'activité sexuelle entre personnes de même sexe. Le code vestimentaire d'une personne n'est pas souvent une forme de conduite criminalisée par la législation anti-homosexualité.

Suivant

Scénario 3

Dans un pays où la possession ou la consommation de drogues est illégale, un consommateur de drogue a été arrêté et il avait en sa possession de petites quantités de drogues illégales largement utilisées, puis il a été poursuivi et emprisonné.

raisonnable

correct

Suivant

déraisonnable

incorrect

Suivant

Scénario 3 - Commentaire

Tant que les procédures juridiques appropriées ont été suivies, cela est légal. Vous avez maintenant terminé l'activité 2.3.